

、子ども達の元気な声が、学校に戻ってきました。いよいよ9月、2学期のスタートです。夏休みはどのように過ごされたでしょうか？ 今年も厳しい暑さでしたが、子どもたちの表情を見ていると、とても充実した夏休みだったんだなあというのが伝わってきます。

さて、今月はサッカーのワールドカップ予選があるので、サッカーの話をしましょう。8月23日の朝日新聞朝刊に「『自由自在』サポーター啓発にゴールはない」という記事がありました。そのなかで小学生にサッカーを指導するときにコーチは「『相手のことを考えよう』と何度も声をかけた。走ってる相手が受けやすい場所に、強すぎても弱すぎてもだめ。初対面の子供たちは『はい』と声を掛け合って、ボールを呼び込むようになった。」という一節がありました。それは「相手を思いやるプレーは自分に返ってくる。体感してほしい。」という狙いからだそうです。確かに誰もいない場所にパスを出しているのに必ずそれに追いついてくる選手がいるという場面を、よく見るがありますよね。それは、ここなら追いついてくれるだろうと相手のことを考えながらパスをしているからなのですね。なるほどなあ、と思いました。サッカーを通じて思いやりの心を育てるといのは、とてもいいことだなあと感じました。

多くの子どもが集まり、集団生活を行う学校でも「思いやりの気持ち」はとても大切です。いちばん近くで言えば、体育大会があります。練習のときや本番で友だちを思いやる気持ちが発揮できるよう指導していきたいと思います。ご家庭でも仲良くなる秘訣は「お友達の気持ちを考えることだよ」と声をかけてあげてください。

2学期、最も長い学期ですが充実したものにしていきたいと思っています。ご協力をよろしくお願いいたします。



9月の行事予定

1	火	始業式 大掃除
2	水	身体計測(3・4年・さくら・ひまわり)
3	木	身体計測(1・2年) 地区水泳記録会 夏休み作品展
4	金	給食開始 身体測定(5・6年) 水泳記録会(予備日)
5	土	
6	日	
7	月	委員会
8	火	朝礼
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	クラブ活動
15	火	児童集会(美化)
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	国民の休日
23	水	秋分の日
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	委員会
29	火	
30	水	
10月3日(土)体育大会(4日予備日) 5日(月)代休日 20(火)連合体育大会 30日(金)連合体育大会予備日 28日(火)創立記念日(通常授業)		

夏休み作品展



9月3日(木) ~ 7日(月)
保護者鑑賞 8:50 ~ 15:00
場所 家庭科室(低学年)
理科室(高学年)

夏休みに子ども達が工夫を凝らして作った手作りのものの中から一人1点展示されています。ぜひ、ご覧ください。

地区水泳記録会



9月3日(木) 予備日 4日(金)

武庫東小学校で午後から開催されます。武庫の里小学校、武庫東小学校、武庫庄小学校の5、6年生の選手が集まって行われます。夏休みの特訓の成果を十分出し切ってほしいものです。

体育大会



10月3日(土) 予備日 10月4日(日)

2学期に入り、体育大会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きますので、水筒やタオルの準備をお願いします。

当日は、練習の成果をしっかりと発揮してくれることでしょう。盛大な応援をよろしくお願いいたします。

また、体育大会当日の昼食はご家族で食べていただくことになっておりますが、ご都合でご家族の方が来られない時は、担任までご連絡ください。

なお、10月3日が雨天中止の場合は、午前中授業となり、次の日10月4日(日)に行います。

予備日が次の日となっておりますのでご注意ください。

詳しくは、後日お手紙にてお知らせします。よろしくお願いいたします。